



国際ロータリー第2800地区 1959年6月9日創立

鶴岡ロータリークラブ

例会場 東京第一ホテル鶴岡 (鶴岡市錦町2-10) 例会日 毎週火曜日(12:30~13:30)

平成27年 6月2日(火) 第2718回例会 (本年度第40回)

6月9日(火)	創立56周年記念日 丸山隆志会長スピーチ
6月16日(火)	RI規定休会
6月23日(火)	会員スピーチ 田村一美君
6月30日(火)	2014-2015年度 最終例会



Eメール◎tsuruoka08@rid2800.jp ホームページ◎http://www.tsuruokarc.org/

会長あいさつ

丸山隆志君

先週の孟宗汁家族例会大変ご苦労様でした。翌日藤川さんから東京東江戸川 RC の皆さんを空港までお見送り頂きありがとうございました。

5月20日は、新旧の会長・幹事会がありました。富樫ガバナー補佐から IM の会計報告があり、収支は「0」で見事な運営をされたと思います。次年度に関しては、ローターアクトの活動補助金を1万円各クラブで予算化するようにお願いしました。同時にアクトの会員増強を各クラブに要請しました。次々年度ガバナー補佐は余目クラブから輩出されます。次年度ガバナー補佐の木村さんが張り切っておられ、若返ったような感じでした。

朗報です。次年度地区補助金が30万満額認められ、金峯山参道整備に弾みがつきます。

昨日は天神まつり、天候に恵まれました。私の小学校1年の孫が「よさこい」をやっており、パレードで鶴岡駅から市役所前まで1時間行進しました。爺馬鹿で私もビデオを回しながら一緒に付いて回りました。自分が決めたことだからと言って、あまりへたばらずにやりました。楽しそうでした。ナンバースクールでは四小が伝統の踊り「暁薫らん」を踊りました。3週間前からグラウンドで練習を始めました。始めの頃はバラバラでどうなることかと思っていましたが、昨日は見事に揃って踊っていました。

私の子供のころ、天神まつりは大変楽しみでした。出店はみゆき橋から荘内神社までずっと続いていました。孫と久しぶりに出店を見て回りましたが、お化け屋敷が今もあり、懐かしく思いました。昔は企業の参加があったのですが、今は無くなりました。また編笠をかぶった「ばけもの」の数も少なくなっただと感じました。

私の年度もあと一ヶ月、越智年度に無事ボタンタッチが出来るよう頑張りたいと思っています。

幹事報告

菅原成規君

- 日本教育空手協会山形県本部
第10回 NPO 法人日本教育空手協会
東北地区大会のご案内
日時：6月14日(日) 開会式：10時
場所：小真木武道館
この大会は、地区東日本震災復興支援事業を活用し、当鶴岡 RC が共催している大会です。開会式には丸山会長がご挨拶します。石巻から子どもたち、保護者含め70数名が参加予定。
- 山形県
河川アダプト事業団体補助金確定通知表
- 河北ロータリークラブ
創立30周年記念式典
日時：6月27日(土) 登録受付 13:30~
- ガバナー事務所
インターアクト連絡協議会の案内
日時：6月29日(月) 開始 10:30~
- 第2ブロックガバナー補佐
酒井彰ガバナー歓迎会のご案内
日時：7月6日(月) 登録 6:00~
場所：庄内ざっこ 登録料：5,000円

大阪と鶴岡との違い

東京海上日動火災保険㈱庄内中央支社長 堀川 智君

去年の4月に大阪から鶴岡に赴任して1年経ちました。そこで大阪と鶴岡の違いを生活面と保険会社の観点で違いを伝えさせていただければと思っております。



◎生活について

まず、鶴岡は本当に人が優しい、心が豊かだと思います。大阪はせかせかしていますが、とても我慢

出席報告

会員数	35名
出席	23名
出席率	69.70%
前々回確定出席率	66.74%

RI会長 ゲイリー C. K. ホアン 地区ガバナー 池田 徳博

会長/丸山隆志 副会長/加藤 亨 幹事/菅原成規 会長エレクト/越智茂昭
会報委員会/佐藤久樹・阿部純次・小林健郎・石田 雄

事務局：山形県鶴岡市錦町2-68 鶴岡SSビル1F TEL (0235) 28-3375 FAX (0235) 28-3376

強い人が多いと感じました。この地に来る時に多くの人から鶴岡の地は武士の町なので、なかなか溶け込むのに時間がかかると言われました。前任の俣野からも、俣野は鶴岡の人ではないのに、脅しのように「よく人の話を聞いて付き合いを深くしなければ保険の契約なんか取れないぞ」とすごくそこだけは脅されたことを昨日の事のように覚えています。それで一年間経って、私はあまりそうは感じませんでした。何を感じたかという鶴岡の人は、人を裏切るという事はすごくだめという精神に重きを置いていると思っていてこれをすごく感じた一年間でした。一方ですごくいいことを思っているのにその場で言わない文化が少しある。それですごく悩んだ時も正直ありました。うちの支社にも神奈川の人間がいたり、大阪出身の人間がもう一人いますが、そういう人間たちは結構バンバン言うのでやっぱりもしかすると土地柄かとも感じます。いい方向に進んでいる時はいいのですが、悪い方向に進んだ時に致命傷になりかねない。大阪はわいわい言いすぎる。收拾がつかなくなる。落ち着いた人間が何人かいるというのは必ず大阪では必要だったというのを覚えています。

◎食について

次に食については、本当においしい物ばかりです。私は仕事柄湯野浜の温泉街に行って魚を食べる事も多くあるのですが、新鮮な魚というのはここまで違うものかと思いました。大阪の人間は、どこの魚か分からない魚を食べているので、おのずと食べなくなってしまうのです。もう一つの驚きはフルーツです。フルーツがこれだけおいしい。それで四季折々いろんなフルーツが出てくる。知り合いに送ると、みんなおいしいと言います。何よりも私が美味しいと思ったのがお米です。つや姫が一番おいしい。ただつや姫は流通していないのです。大阪で半径5キロ以内にスーパーが10から20ぐらいあり、つや姫を売っている店は一つだけです。魚沼産コシヒカリは全店にあります。この差は何なのか。もったいないなというのが率直な気持ちです。食のところで言うと大阪は味付けが全てです。たこ焼き、焼きそば、お好み焼き、これは調味料“命”なのです。

あとは、本当に皆さん歩かないなと思います。うちの部下も全員すぐ車、車です。500メートルの居酒屋に行くにも全部車というのは車文化。不思議なのは年配の方々が元気で驚きます。食ももしかしたら影響しているのかもしれない。

◎保険会社として

保険金の支払いの違いについて少しだけお話しさせていただきます。自動車保険の保険料は二つに分類され、付加保険料と純保険料というものがあります。付加保険料というのが代理店さんに支払う手数料だったり、我々の人件費だったり物件費になります。純保険料というのがまさしく保険金を支払うための準備金です。だいたい付加保険料が40%、純

保険料が60%という構成になります。

庄内支社においては10万円の保険料をいただいて6万円をお預かりします。去年の金額の平均は92%、55,200円でした。4,800円が利益として上がります。一方大阪では期待の通り115%です。6万円もらったら69,000円払う。赤字9,000円です。お陰様で鶴岡の地は儲ける支社というのが現状です。あと保険事故関連です。火災保険には、家財と建物どちらもあるのですが、家財保険は盗難も含むタイプがあります。大阪は空き巣が多い。ここに来たら空き巣という言葉をおぼろげに覚えています。自動車の盗難は、去年はうちの支社はゼロ件でした。ただ大阪でこの規模の支社になってくると年間4~5台は発生します。盗難が一番保険会社としては問題になります。ここはそういう心配も恐れもないということで思い切り営業に専念をさせていただいています。

次年度理事会開催主な決定事項から

会長エレクト 越智 茂昭 君

- ☆次年度年会費に60周年事業基金5千円を追加して納入して下さいようお願いいたします。
- ☆来年インターアクトの年次大会が鶴岡で開催されます。ホスト校が鶴岡東高等学校ということで5万円の追加予算を承認いただきました。
- ☆6月23日、ガバナー補佐陪席によるクラブ協議会を例会終了後開催します。活動計画の発表を委員長にお願いします。都合悪い場合、代理をお願いするなど調整して頂くようお願いいたします。

委員会報告

出席委員会

◆ビジター

東京東江戸川ロータリークラブ 仲川昌夫君

◆メイクされた方

阿部純次君・藤川享胤君・加藤亨君・小林健郎君
丸山隆志君・越智茂昭君・佐藤詩郎君・佐藤孝子君
菅原成規君・武田啓之君・富田喜美子君・塚原初男君

スマイル 😊

佐藤孝子君 堀川さんスピーチありがとう。次年度の内川清掃、金峯山奉仕活動欠席です。お詫びのスマイルします。

丸山隆志君 堀川さんスピーチありがとうございました。

加藤 亨君 昨日、大山地区運動会でリレー優勝しました。私は出ませんが、長男が出ました。

木村 節君 孟宗汁例会有難うございました。

藤川享胤君 堀川さんありがとうございました。スマイルの集まり状況を公表して、声掛け頂ければよりスマイルしやすいのではと感じました。次年度検討して頂ければ幸いです。